

02. September 2022

Rheinfähre „Fritz Middelanis“ pausiert voraussichtlich vom 5. bis 9. September 2022

Aufgrund zwingender Wartungsarbeiten muss die Rheinfähre „Fritz Middelanis“ zwischen dem 5. und voraussichtlich 9. September 2022 den Verkehr zwischen Köln-Langel und Leverkusen-Hitdorf einstellen.

„Bei der turnusmäßigen Hauptuntersuchung, die alle fünf Jahre stattfindet, war festgesellt worden, dass die rutschhemmende Beschichtung der Fußgängerbereiche erneuert werden muss“, erklärt Norbert Di Raimondo, Geschäftsführer der „Rheinfähre Köln-Langel / Hitdorf GmbH“. Er hätte gerne bereits die Betriebspause aufgrund des Niedrigwassers für die Arbeiten genutzt, aber: „Das war leider zu diesem Zeitpunkt nicht zu realisieren.“

Kunden können sich auf der Startseite der Website www.hgk.de anhand einer symbolischen Ampel informieren, ob die Fähre aktuell in Betrieb ist.

Kontakt:

Wünschen Sie weitere Informationen? Sie erreichen HGK-Pressesprecher Christian Lorenz unter 0221 / 390 11 90 und per E-Mail unter lorenz@hgk.de.

Zur Rheinfähre:

Die Auto- und Personenfähre „Fritz Middelanis“ verkehrt bei Rheinkilometer 705,3 zwischen Köln-Langel und Leverkusen-Hitdorf. Sie befördert Menschen, Fahrräder, Motorräder, Pkw und Lieferwagen sowie Lkw, Busse und Landmaschinen bis zu einem Gewicht von 32 Tonnen über den Rhein. Die Fähre verkehrt an 362 Tagen im Jahr. Die Zufahrt erfolgt linksrheinisch über die Straße „Hitdorfer Fährweg“, rechtsrheinisch über die „Fährstraße“ (L43). Betrieben wird die Fähre von der „Rheinfähre Köln-Langel/Hitdorf GmbH“, an der die HGK AG und die Stadt Leverkusen zu gleichen Teilen beteiligt sind. Durchgeführt wird der Betrieb durch die HGK.